

Erklärung zu REACH

Die **Fa. TR Electronic GmbH** bestätigt hiermit, dass ihr die Vorgaben gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) bekannt sind.

Sollten in unseren Erzeugnissen besorgniserregende Stoffe (SVHC) der aktuellen Kandidatenliste der ECHA <http://echa.europa.eu/candidate-list-table> mit einem Massenanteil von über 0,1 % vorhanden sein oder sollten wir darüber Kenntnis erlangen, erfolgt umgehend die Meldung in die sog. SCIP-Datenbank der ECHA.

Konformitätsbewertungen bzgl. der REACH-Konformität werden produktbezogen erstellt und können jederzeit unter compliance@tr-electronic.de angefordert werden.

Die EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, sind ebenso verpflichtet, uns unaufgefordert zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein SVHC-Stoff über 0,1 % Massenanteil enthalten ist. Sofern wir eine diesbezügliche Information von unseren Lieferanten erhalten und dadurch Kenntnis erlangen, dass damit auch in unseren Produkten die 0,1 Massenprozentschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird, erfolgt ebenfalls die Meldung in die sog. SCIP-Datenbank der ECHA.

Von allen relevanten EU-Lieferanten lassen wir uns darüber hinaus noch einmal schriftlich versichern, dass keine SVHC-Stoffe über 0,1 % Massenanteil in den gelieferten Erzeugnissen enthalten sind.

Mit allen Nicht-EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, treffen wir gesonderte Vereinbarungen. Darin lassen wir uns schriftlich versichern, dass wir unmittelbar informiert werden, sofern in einem an uns gelieferten Produkt die 0,1% Massenschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird.

Trossingen; 25.06.2026



Klaus Tessari (Geschäftsführer)

TR Electronic GmbH
Eglisshalde 6
D-78647 Trossingen
Ust-ID-Nr. DE 142 929 277
Steuernummer 21060/51415

Telefon +49 7425 228-0
Telefax +49 7425 228-33
info@tr-electronic.de
www.tr-electronic.de

Amtsgericht
Stuttgart HRB 460 344
Geschäftsführer:
Klaus Tessari
Andreas Thanassakis

Kreissparkasse Tuttlingen Konto 14 450 BLZ 643 500 70
BIC SOLA DE 51 TUT IBAN DE61 6435 0070 0000 0144 50
Deutsche Bank VS Schwenningen Konto 0 685 222 BLZ 694 700 39
BIC DEUTDE6F694 IBAN DE58 6947 0039 0068 5222 00
Postbank Stuttgart Konto 7 888 707 BLZ 600 100 70
BIC PBNKDEFF IBAN DE73 6001 0070 0007 8887 07

REACH Declaration

Fa. TR Electronic GmbH hereby confirms that it is aware of the requirements according to Article 33 of the REACH Regulation (Regulation (EC) No. 1907/2006).

If substances of very high concern (SVHC) of the current candidate list of the ECHA <http://echa.europa.eu/candidate-list-table> are present in our products above 0.1 % mass fraction or if we become aware of them, they will be reported to the SCIP database of the ECHA.

Conformity assessments with regard to REACH conformity are prepared on a product-specific basis and can be requested at any time at compliance@tr-electronic.de.

The EU-suppliers of articles, which are processed in our products in a relevant amount, are also obliged to inform us without request, if the products delivered by them contain a SVHC-substance above 0.1% by mass. If we receive such information from our suppliers and thus become aware that the 0.1% mass threshold for a SVHC substance is exceeded in our products, we will also report this information to the SCIP database of the ECHA.

In addition, we obtain written assurance from all relevant EU suppliers that no SVHC substances exceeding 0.1% by mass are contained in the products supplied.

We conclude separate agreements with all non-EU suppliers of articles that are processed in our products to a relevant extent. In these agreements, we are assured in writing that we will be informed immediately if the 0.1% mass threshold for an SVHC substance is exceeded in a product delivered to us.

Trossingen, 06/25/2026



Klaus Tessari (Managing director)

TR Electronic GmbH
Eglishalde 6
D-78647 Trossingen
Ust-ID-Nr. DE 142 929 277
Steuernummer 21060/51415

Telefon +49 7425 228-0
Telefax +49 7425 228-33
info@tr-electronic.de
www.tr-electronic.de

Amtsgericht
Stuttgart HRB 460 344
Geschäftsführer:
Klaus Tessari
Andreas Thanassakis

Kreissparkasse Tuttlingen Konto 14 450 BLZ 643 500 70
BIC SOLA DE 51 TUT IBAN DE61 6435 0070 0000 0144 50
Deutsche Bank VS Schwenningen Konto 0 685 222 BLZ 694 700 39
BIC DEUTDE6F694 IBAN DE58 6947 0039 0068 5222 00
Postbank Stuttgart Konto 7 888 707 BLZ 600 100 70
BIC PBNKDEFF IBAN DE73 6001 0070 0007 8887 07